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58まちづくりの芽 ●

まちづくり協議会の活動紹介や、
豊中市が進めている「花いっぱい
運動」の紹介、駅前の名店による
スイーツやお弁当の販売、子ども
たちの理科実験教室など、幅広い
世代の来場者でにぎわいました。

「トークフェスタ2025　開催報告」

イベントの締めくくりには、魅力文
化施設で「豊中駅前の未来のまちの
姿」を考える座談会が開催されまし
た。協議会メンバーによるプレゼン
テーションでは、VRを使った商店
街の将来像のシミュレーションや、
他地域の先進事例などが紹介され、
これからのまちづくりに向けた課題
と可能性が提示されました。その後、
若い世代を中心にどのようなまちを
目指すべきかについて意見交換が行
われました。

また、花いっぱい運動の一環とし
て、人工デッキの花壇では、希望
者による植え替え体験が行われま
した。参加者からは「自分で植え
た花があると思うと、これから駅
前を通るのが楽しみになった」と
いった声も聞かれ、地域への愛着
を育むよい機会となりました。 

会場ではジャズの生演奏も行われ、
心地よい音楽に足を止めて聴き入
る人々の姿が印象的でした。 

このような豊中市と共同して地域と人をつなぐイベントを通じて、豊中
駅前がさらに魅力あるまちとして発展していくことを願います。

トークフェスタ2025会場風景

花いっぱい作戦 都市整備課による「再整備構想」の説明

子どもお金教室

宮脇陽子＆稲荷山ブラザーズ

3月22日（土）12:00～14:30
豊中駅人工デッキにて開催されました。

「第二回豊中駅前まちづくりトークフェスタ」

私は、１１月末に上野西に引っ越し
てきました。それまで豊中駅前と言
えば、「急行電車が停まる」「学習
塾が揃っている」というイメージで
した。実際に住んでみて人が温かい
町、住むのに安心な町だと感じまし
た。
始めに困ったのがお土産を買うとこ
ろがないということでした。豊中駅
前は小路が多く、まだまだ知らない
お店がたくさんあります。
例えば、「まち歩きツアー」「いい
店発見！ツアー」といった企画や

第29回
「豊中駅前お店ＭＡＰ」のようなも
のがあれば、私のように新しく来た
人が豊中駅前のお店を知るきっかけ
になると思います。
豊中駅は急行電車も停まる駅として
の利便性からバス利用者も多く、駅
前は人の往来の多い場所です。駅前
がただ通過するだけの場所ではなく、
足を止める場所、みんなが集える居
場所になったら、より賑わいのある
豊中駅前になるのではないかと思い
ます。　
                   Ｙ．Ｎ 45お店めぐり ポエムさん

協議会では1年に一度定例総会を開き、みなさまに今年度の取り組みを
報告し、新年度の主な事業を提案します。
また、記念講演会では
「一般社団法人いけだエリアマネジメント 代表理事 吉岡博充」さんを
お招きし、宝塚沿線で最も注目されている池田駅前のまちづくりの
様々な取り組みの紹介から、官民連携でまちづくりを楽しむ秘訣などを
語って頂きます。
どなたでもご参加いただけます。お気軽にお越しください。

日時：　6月3日（火）　14時～16時
会場：　大池コミュニティプラザ
お問い合わせ：090-8238-3425　事務局：小林

まちづくり掲示板
豊中駅前まちづくり推進協議会の定例総会と記念講演会のご案内

お昼時、喫茶poemの扉を押す。
テ－ブルは満席、場を感じたのか、
グループ３名の女性が退席、席を確
保。
早速オムライスとコ－ヒを注文、オ
ムライスを食べたく、これで昼食は
完璧。オムライスは他店と美味しさ
が違い、筆者にはお気にいりのメニ
ューです。コ－ヒだけでなくメニュ
ーも拡がり愉しみです。
喫茶poemの屋号は63年余りとな
り豊中駅前では老舗です！

山崎マスターは一人で孤軍奮闘、
いつも厳しい顔つき、話し掛ける
も躊躇しますが、話すと意外と笑
顔です　お客様が少ない時、ギタ
ーの音楽聴きたいなー
皆さんも一度ご来店ください。
お待ちしております。

豊中市本町３丁目15-27

営業時間
９時～１９時
定休日　火曜日

シャガ(千里園)

キンレンカ(本町3)ヤマブキ(本町2)

ドクダミ(本町2)

駅前の花便り 38

私たちも出来る範囲で協力して花いっぱいの街にしていきたいと思います。
3月22日には豊中駅前の人口デッキでまちづくりフェスタが行われました。
市の担当者の方たちと通りかかった方に声かけして花植え体験を
していただくお手伝いをしました。
今年も桜満開の久保公園でお弁当おやつを食べながら花見をしました。

豊中市が「とよなか花いっぱい大作戦」を開始します。



前号で紹介した9000系の車
体寸法が京都線の9300系と
違いがあると記しましたが
その理由は何なのでしょう
か。
阪急京都線は、1969(昭和
44)年12月6日から大阪メト
ロ堺筋線(当時は大阪市営
地下鉄６号線)と相互直通
運転をしていますが、両者
の電車を同じ線路で運転す
るため、当然のことながら
種々の取り決めが協議され
ました。
阪急の肩を持つようですが
地下鉄は６号線という、従
来の路線とつながらない新
線を建設するので、阪急の
仕様に合わせれば良いよう
なものですが、なかなそう
も行かず、協議は相当長引
いたようです。結局のとこ
ろ、地下鉄に乗り入れる阪
急京都線の3300系車両は従
来の車両と比較して長さが
少し短く、幅が少し広いと
いうことになり、現在でも
京都線と神戸・宝塚線電車
の寸法は異なっています。

また、京都線は元京阪電気
鉄道の路線であったことか
ら、従来は車両番号の付け
方も違っていました。
阪急は箕面有馬電気軌道と
して開業して以来、形式毎
の番号が、1形では1から、
34形では34から、300形で
は300からと、トップナン
バーは形式の数字となって
います。
片や京都線では京阪流に
100形は101から、3300形は
3301から番号が付けられて
いました。
京都線の電車が0から付番
されるようになったのは
3300系の後継として1972
(昭和47)年に登場した5300
系からです。

5300系のトップナンバー
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神戸・宝塚線と京都線の違い
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